
Ausgereifte Tochter des S-Dressur erfolgreichen Sidney Bay und eine Musterschülerin hinsichtlich Rittigkeit und unbestechlicher
Leistungstreue. Halle Berry legte eine erstklassige Leistungsprüfung als Siegerin (Springnote 10,0) ab, widmete sich anschließend
ihren züchterischen Aufgaben, hatte ein Fohlen und strebt nun wieder einer sportlichen Karriere zu. Mit einem Spitzencharakter
ausgestattet, ist sie ganz fein zu reiten und begeistert durch drei ausgeglichene Grundgangarten mit erwünschter Mechanik und
Schulterfreiheit. 

A mature daughter of successful S dressage stallion Sidney Bay and a model pupil in terms of rideability and reliable performance 
attitude. Halle Berry won her performance test with excellent marks (jumping score 10.0) prior to attending to stud duties and 
producing a foal and is now again aspiring to a sport horse career. She has a sweet personality, responds to light aids and displays three
equally good basic gaits along with desirable mechanics and freedom of shoulder. 
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Stockmaß: ca. 168 cm hands: approx. 16.2

Stutbuch 1, Bewertung: 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0/ 8,5/ 8,0/ 8,0 (Z), Verbandsprämienstute, Staatsprämienstute
Stutenleistungsprüfung Melsdorf 2015: S.: 8,5; T.: 7,0; G.: 7,0; Ritt.: 8,0; Spr.: 10,0; gesamt: 8,23            


